



Liebe Eltern,

11.11.2021

aufgrund der aktuell steigenden Corona-Zahlen, dem dadurch zunehmenden Risiko für unsere Schülerinnen und Schüler, durch Auflagen für die Organisation der Feier und im Einvernehmen mit dem Veranstalter, dem Schulverein, müssen wir unser Reibekuchenfest absagen. Wir möchten ein unbeschwertes Fest für alle Beteiligten und haben uns entschieden, stattdessen im Mai/Juni ein großes Schulfest auszurichten.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und wünschen Ihnen einen farbenfrohen Herbst!

Es grüßt Sie herzlich im Namen des gesamten Teams der Rottsieper Höhe,

*A. Benner*

Annika Benner (Schulleiterin)